
平成１８年１０月２１日（土）、平成１８度の親子現場見学会を開催致しました。
総勢約１００人の皆様に、遠州鉄道高架化工事現場の一部をご見学いただき、その後、
日立建機さんにて建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を８：３０に出発し、まずは浜松市助信地区の工事現場見学へ向かいます。

遠州鉄道鉄道線は通称“赤電”と呼ばれ、浜松市内を南北に走る鉄
道です。現在は新浜松駅から八幡駅までがすでに高架化されていま
すが、今回の工事で助信駅から上島駅の先、馬込川のあたりまでが
高架化されます。

この工事は、多数の踏切を除去することにより、交通渋滞の解消や
踏切事故の防止を図る目的で進められています。
また高架化により、高架下には新たなスペースが生まれ、緑地空間
や公共施設への利用が予定されています。駅関連施設の充実なども
考えられています。

高架橋の上を見学するため、まず高所作業車で上に登ります。 高架橋の内部です。

上では、静岡県浜松土木事務所の方より、この高架化工事についての説明がありました。紙芝居形
式でとてもわかりやすくお話していただきました。（中央の写真は、右が現在の曳馬駅でその横に高架
橋が作られている様子です。）

現場見学の後、浜松市永島にある日立建機さんにて建設重機の試乗体験をしていただきました。

★印の写真をクリックすると、新しいウインドウに大きな写真を表示します。

★

★ ★ ★

HAMAKENKYO
矩形

HAMAKENKYO
矩形

HAMAKENKYO
矩形

HAMAKENKYO
矩形



この日はとてもお天気が良く、暑いくらいの１日でした。皆さん楽しんでいただけましたか？

★ ★

★ ★ ★

試乗体験の後、場所を浜北森林公園に移し、昼食と自由時間を過ごして
いただきました。

▲バス１号車のみなさん

▲バス２号車のみなさん
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ぼくは、高いところに行ってみて、「おちたらこわいなぁ。」と思いました。でも、そのかわり
に「けしきがいいなぁ。」と思いました。せんろからおりてバスにのって、その後こうじげんば
の車にのった回数は、12回ぐらいでした。もっとのりたかったけどのれませんでした。おべ
んとうが、とてもおいしかったです。あそんだ後、とてもいい思い出になりました。（小２年
Dさん）

えんてつのこうじげんばをみれて、たのしかったです。あんなにたかいところにでんしゃ
がはしるのはすごいとおもいました。くわがたみたいなのりものがかっこよかったです。（A
さん 4才）

高かきょうのきそと土だいは、ひるまつくって、はしげたはよるつくっているのがわかりま
した。ときどき、どうろがはんぶんくらいふさがってて「じゃまだな。」と思います。でも本当
は、わたしたちのことを考えているんだなと思いました。

ショベルカーとロードローラーをうんてんしました。もうすこしおもいかと思ったけどかる
かったです。おもしろかったです。また行きたいです。（小２年 Tさん）

今回、一番楽しみにしていたのが、工事車両に乗れてそうじゅうできることでした。ユンボ
やローダーに全部乗ることができました。おじさんたちに教えてもらいながらそうじゅうした
けど、あんまりうまくできませんでした。

今回、工事の話や工事車両に乗れたことは、とても勉強になりました。ありがとうござい
ました。（小５年 Kさん）

さいしょにこうか橋を見学しました。橋の上に上がる時は、こわいと思ったけどあんがい
平気でした。工事げん場の人から色々話を聞きました。その中で、みんなにめいわくにな
らないように夜中に工事をするそうです。とてもたいへんな仕事だと思いました。浜松の町
がよくなるようにこれからもがんばってください。（小３年 Aさん）

今回、二回目の現場見学会に参加させて頂きました。前回は息子が小一の時で、もう四年前に
なります。今回は、家族四人で参加し高架橋の工事を見せてもらいましたが、この工事をすること
で交通渋滞の緩和や踏切内での事故もなくなりこれから生活していく上でより良い日常生活が送
れることに、この工事がとても意義ある事と感じました。完成までにはまだ先になりますが、これか
ら子供たちがこの浜松の地で生活していく時には、“浜松ってやっぱりいいところだね”って言われ
る街になっていってほしいと願っています。

最後に、今回の見学会を運営して頂いた浜松建設業協会の皆様、本当にありがとうございまし
た。また機会があれば参加したいと思います。（保護者様）

ぼくは、いい体験が出来たと思います。まず高か工事では、コンクリートの中に鉄きんを
入れている事が分かってうれしかったです。

次に重機に乗る体験です。ぼくは、今まで工事する機械に乗った事がありませんでした。
だからきんちょうしましたが、係の人が教えてくれたので安心して乗れました。いろいろな
機械に乗れてよかったです。楽しい一日でした。（小４年 Sさん）

ぼくは、おもったことがいっぱいあります。まず、こうしょさぎょうしゃでたかいところへいく
とはおもいませんでした。あと、でんしゃがそのコンクリートのところをはしるとはおもいま
せんでした。ふしぎだなとおもいました。ぼくは、いろいろなきかいにのったことが、たのし
かったです。またいきたいなとおもいました。（小１年 Kさん）

ぼくは、西鹿島線の助信駅から上島まで3.4㎞ぐらいの線路を高架化することは知りませ
んでした。助信から上島まで４年ぐらいかかるなんて、すごいし大変だなと思いました。約
20もの踏切がなくなり交通渋滞が解消されて便利になれば、事故が少なくなって良いと思
いました。（小６年 Mさん）

HAMAKENKYO
矩形



ぼくは、けんせつきかいをうん転したのが一番楽しかった。さいしょはドキドキしたけどお
じさんがやさしくおしえてくれて、安心していろいろなそうさができてよかった。（小３年 Ｈさ
ん）

えんしゅうてつどうのせんろをたかくするところにいってたのしかったです。バスの中で
は、おじさんがいろいろおしえてくれました。きょうかくのあいだが２０メートルだとわかりま
した。バックホウやローラーをうんてんできてうれしかったです。またのってみたいです。
（小２年 Ｋくん）

ぼくは、日立けんきに行って楽しかったことが２つあります。１つ目はショベルカーの運転
です。わけは、今の時代は電気コンピューターなのでボタンひとつで土がほれると思いまし
たが、運転をしながらほっています。２つ目は、ローラーです。レバーをひいて進みます。レ
バーをまん中で止まります。レバーをもどすと下がります。たくさん車のとくちょうを知りまし
た。一日ありがとございました。（小３年 Ｉさん）

先日は、見学会に参加させて頂きありがとうございました。建設機械に乗り運転できることがうれ
しかった様です。協力いただいた日立建機さんや、建設業協会の方に感謝申し上げます。１つ希
望ですが、来年もやられる様でしたら、建設機械の写真と名前が書いてあるパンフレットなどを子
供にいただけるとうれしいです。家に帰ってから忘れてしまい残念がっていました。楽しくそしてな
かなか体験ができないことをありがとうございました。（保護者様）

ぼくは、今日初めて電車のはしげたの上へあがりました。はじめは、どうして線路を上へ
あげるのかがわからなかったけど、おじさんの話を聞いていろいろよく分かりました。すこ
しこわかったけどとてもおもしろかったです。つぎに、建設機械体験をしました。ぼくは、ユ
ンボとコンバインドローラーと高所作業車のそうじゅうをしました。一番おもしろかったの
は、高所作業車のそうじゅうでした。初めてだけど、かんたんに覚えることができました。ユ
ンボのそうじゅうは、すこしむずかしかったです。つぎに森林公園に行きました。おべんとう
がおいしかったです。アンケートにこたえたらボールペンがもらえました。ぼくは、今日のこ
とが新聞にのったことがとてもうれしかったです。またこのような見学会があったら、ぜった
いに参加します。（小５年 Ｙさん）

ぼくは、はじめてでん車のはしげたの上へ行きました。おじさんたちが、これからするしご
とのことを話してくれました。かみしばいのことがよくわかったです。10メートルのところに
いって、ぼくはこわかったです。よなかにしごとしているときにねむくならないのですか？２
番目にいったところでは、こうじの車にのせてくれました。ぼくがのったのは、ユンボとロー
ラーにのりました。こうしょさぎょう車にものりました。こうしょさぎょう車のうんてんをしまし
た。ちょっとかんたんでした。３番目に公園にいきました。そこでおべんとうを食べました。
ぼくは、子どものおべんとうを食べました。おいしかったです。とりのかんさつばしょにいき
ました。アルプスホルンをふいてみました。いい音がしました。楽しかったです。（小２年 Ｋ
さん）

赤電を高かにするとふみ切がなくなり、事こやじゅうたいがなくなると聞いたので、安全に
早く工事を進めてほしいと思いました。ショベルカーを運転して、のりごこちが悪くて毎日仕
事をしているおじさんは、大へんだなと思いました。（小３年 Ｙさん）

ゴンドラにのってたかいところへのぼって、あかでんがしたにみえたからいつもとちがうか
んじでした。ショベルカーのうんてんは、むずかしかったけどたのしかったです。（Ｎさん 5
才）

私は、けんせつげん場の見学をしてとてもよかった事があります。それは、かみしばいで
楽しくせんろのことについて勉強できたことです。そして上にいくときもすこしこわかったで
す。なので上にいくときはこわかったので、下におりるときは目をつぶっておりようと思いま
した。私は、けんせつげん場の見学に行けてよかったです。私は、ダンプカーやロードロー
ラーに乗れてよかったです。そして何でよかったかというと、自分でそうさが出来た事で
す。そしてその後おべんとうを食べた森林公園はとってもおもしろかったです。そして“アス
レチック”のあるぼうけんの森へ行きました。それは、私のいもうとといっしょに行きました。
そして、最後のアスレチックが終わったらバスの場所へもどりました。とっても楽しかったで
す。（小４年 Ｆさん）

今日は、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。天候にも恵まれ有意義な休日を
すごすことができました。鉄道の高架化事業現場では、お手製の紙芝居の説明がとても分かりや
すくて良かったです。ただ大人はいいですが、我が家は下の子供がまだ幼稚園児なので落ち着い
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て話が聞けずあきてしまっていましたが。普段は、ＪＲも遠鉄電車もほとんど乗ることがないのです
が、高架化される事によって駅周辺の交通がスムーズになるのはよいと思います。ＪＲ浜松駅周
辺はもともとバスの本数も多く便利ですが浜松の中を一週回る鉄道があったらいいと思うこともあ
ります。浜松は車なしで生活できないと思っていますが、どこにいても公平に住みやすい環境にな
るといいと思います。（保護者様）

ぼくは、機械に乗れたことが楽しかったです。ぼくは最初にミニパワーショベルに乗りまし
た。思っていたよりもそうじゅうがかんたんで、けっこうおもしろかったです。お母さんもロー
ドローラーに乗りました。つかれたけど楽しかったです。（小４年 Tさん）

パワーショベルののるところがたかかったです。パワーショベルのうんてんがむずかし
かったです。パワーショベルのレバーをそろえなきゃまがってしまってむずかしかったで
す。たのしかったです。（小１年 Ｋさん）

今日、こうじげんば見学会に行きました。はたらく車ものりました。そのとき、こわかった
り、楽しかったりそうだったのかと思ったり、教えてもらったのに、ちんぷんかんぷんになっ
たりふしぎだなと思いました。なのでとても楽しかったです。また行きたいです。ありがとう
ございました。（小２年 Ｙさん）

はじめてのけんがくかいだったのでびっくりしました。きかい、はたらくじどうしゃにのせて
くれてありがとうございました。ぼくは、またらいねんもいきたいです。こうじげんばではたら
きたくなりました。あと、あかいでんしゃのせんろのところにのらしてくれてありがとうござい
ました。これがはたらくじどうしゃとのはじめてのけいけんでした。またらいねんもやりたい
です。（小１年 Ｋさん）

ぼくは、こうじげんばのけんがくにさんかして、はじめてはさむショベルカーにのれまし
た。これは、ふつうのショベルカーとちがって手と足をいっしょにうごかさなければ、きかい
はうごきませんでした。足をつかってうごかすことをはじめてしってびっくりしました。（小２
年 Ｙさん）

ぼくは、10月21日土曜日午前8時45分から午後6時50分までの、パワーショベルなどのた
いけんをしに行きました。さいしょは、赤電がはしるはずの白いコンクリート橋みたいな物
に乗りました。そのコンクリート橋には、ところどころに10センチのだんさがありました。それ
は水を外に出すための物だと思ってもいませんでした。次は、本当にたいけんしました。ぼ
くは、タイヤローラー、ショベルカー、パワーショベル、人やいろんな物をもちあげるきか
い、コンクリートや木などをこわしたり切ったりするきかい、つまりぜんぶやりました。一番
おぼえてるのは、タイヤローラーとショベルカーです。タイヤローラーは、前後へすすむだ
けで、ショベルカーは話すと長くなるのでやめて、さいごは森林公園へ行きました。（小３年
Ａさん）

10がつ21にちぼくは、しょべるかーにのりました。とてもむずかしいけど、ちょっとむずか
しかったです。（小１年 Ｔさん）

今日、ぼくはえんてつこうかのこうじげんばへ行きました。人が20人くらいのれるゴンドラ
でこうかがあるところまで上がりました。せつめいをしてもらってすこしはわかってよかった
です。けんせつきかいをうごかしたり、森林公園でおべんとうを食べてうれしかったです。
（小２年 Ｙさん）

線ろを立体交さにすると、じこがへったり、じゅうたいがなくなったりとてもべんりになるこ
とがわかりました。ぼくも早く電車に乗ってみたいです。リフトで高く上がって、きもちよかっ
たです。ショベルカーにまた乗りたいです。（小３年 Ｉさん）
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